

Conseil municipal : à Nadaillac, la route principale va être élargie

Lors de la dernière séance du conseil municipal, plusieurs points ont été abordés dont celui de l'adhésion de la commune du Fel au Smaep de la Viadène et le transfert de la compétence eau potable, accepté à l'unanimité. Dans le cadre des travaux d'éclairage public inhérent à la convention de groupement de commande et de modernisation de l'éclairage public, la somme de 18 054 € sera versée au Trésor Public (contribution restant à charge de la commune après l'aide apportée par le Sieda).

Au village de Nadaillac, la route centrale nécessitant d'être élargie, une demande d'étude a été faite auprès de la Communauté de communes Comtal Lot et Truyère qui en a la compétence. Un projet, accompagné d'un devis sommaire, a été présenté à la commune.

Pour la réalisation de ce projet, il est nécessaire de faire l'acquisition de terrains. L'adjoint Gabriel Palazy a rencontré le propriétaire.

Après délibération, les membres présents autorisent Madame le maire à mandater un géomètre et à signer avec le propriétaire une promesse de vente (6 € le m²).

Les frais de géomètre et d'actes seront à la charge de la commune tout comme le surcoût de la réalisation d'un mur par rapport à un enrochement qui sera réalisé à l'issue des travaux.

Pour la dénomination des rues, les derniers points sur l'adressage ont été finalisés, à savoir : la création au village du Monastère d'une voie appelée « Impasse de la Garance » ; le changement de « route d'Alaux » qui



Au cœur du village de Nadaillac.

devient « chemin d'Alaux » ; le « chemin de Carayrounes » devient « chemin des Carayrounes ».

Deux subventions exceptionnelles de 200 € ont été versées, une au Rased de la circonscription Aveyron 1 – Secteur d'Espalion (écoles) et une à l'AFM Téléthon.

Questions diverses

Trail : la Communauté de communes Comtal Lot et Truyère souhaite mettre en place un projet trail sur chacune des 21 communes. Lors de cette séance, Nicolas Cantragrel, chargé d'étudier la faisabilité des différents circuits, était présent. Plusieurs pistes sont proposées. Il reste à vérifier la possibilité ou pas de les mettre en place.

Les élus ont pris connaissance d'un projet d'épicerie solidaire, « La P'tite Roul'Olt » qui se déplacerait sur le territoire des deux Communautés de communes du Nord-Aveyron.